



La alianza opositora cautiva de los partidos tradicionales

Para vencer a Morena en las elecciones de este año y en las elecciones presidenciales de 2024, la alianza opositora pretende construir una mayoría electoral que derribe, detenga la 4T y meta a la cárcel a López Obrador, proyecto ideológicamente panista y ultraconservador. De quienes siempre esperamos ese discurso. Con ese objetivo, los panistas festejaron con luces y diamantina, el acuerdo con el PRI, según el cual, los candidatos a los gobiernos de Coahuila y Estado de México, serán propuestos por el PRI, y los candidatos a la Presidencia y a la ciudad de México, serán propuestos por el PAN, y que de entrada cayó muy mal en el PRD, quien sin cuadros ni militancia, ahora pretende apoyarse en la llamada sociedad civil. Los empresarios, encabezados por Claudio X. González, reaccionaron en contra de ese acuerdo, en varias organizaciones de la sociedad civil que pretendían jugar un papel decisivo en la selección del candidato a la presidencia de la república, también se sintió el desencanto. En el mismo PRI, las corrientes enemigas de Alejandro Moreno se sintieron frustradas, atacadas y desorientadas. ¿Se imaginan ustedes a Beatriz Paredes, Claudia Ruiz Massieu, o al Senador Jorge Ramírez Marín votando o llamando a votar por Lilly Téllez o Santiago Creel a la presidencia, por Kenia López Rabadán o Jorge Romero y el cartel inmobiliario en la delegación Benito Juárez, para jefes de gobierno de la CDMEX?

<https://nvnoticias.mx/index.php/2023/01/23/la-alianza-opositora-cautiva-de-los-partidos-tradicionales/>